

22.01.2010 Winterfeier beim Musikverein Busenbach

## Ehrungen bei der Winterfeier



*Zu Ehrenmitgliedern beim Musikverein "Edelweiß" Busenbach wurden durch Vorsitzenden Fritz Müller (re.) ernannt: (v.li.) Adalbert Becker, Günter Dohm, Arnold Anderer erhielt für 60 Jahre eine Urkunde, Otmar Schaaf, Otto Hunzelmann*

Seinen 90. Geburtstag kann der Musikverein "Edelweiß" Busenbach in diesem Jahr feiern. So wurde die schon traditionelle Winterfeier vom Proberaum ins Kurhaus verlegt. Vorsitzender Fritz Müller konnte unter den zahlreich erschienenen Mitgliedern mit Fritz Hörter auch den Ehrenpräsidenten des Blasmusikverbandes Karlsruhe ebenso begrüßen wie Ludwig Müller, den langjährigen Schriftleiter der Verbandszeitung. Musikalisch umrahmt wurde die Winterfeier durch das Vorstufenorchester und die Jugendkapelle, beide stehen unter der Leitung von Stefan Musler. Das Bläser-Quartett unter der Leitung von Danny Mock trug ebenso zur Unterhaltung bei wie das Blasorchester unter Dietmar Schulze, das einen Vorgeschmack auf das Frühjahrskonzert am 28. März im Kurhaus Waldbronn gab.



***Ehrung langjähriger Mitglieder: (v.li.) Heinrich Becker (50), Reiner Becker, Bernd Hunzelmann (beide 25),  
2. Vorsitzende Christina Reiser, Horst Vogel, Gerhard Liebich, Fritz Müller (alle 50).***

Mit der Vereinsehrennadel in Silber geehrt wurden für 25 Jahre Heidrun Weber, Reiner Becker und Bernd Hunzelmann. Die Goldene Nadel für 50 Jahre erhielten die Ehrenmitglieder Heinrich Becker, Gerhard Liebich, Fritz Müller, Reinhold Rapp, Pius Steppe und Horst Vogel. Sie waren noch nach der alten Ehrungsordnung bereits nach 40 Jahren zu Ehrenmitgliedern ernannt worden. Nach der neuen Ehrungsordnung wurden nach 50 Jahren Ehrenmitglieder Adalbert Becker, Günter Dohm, Otto Hunzelmann, Werner Richter, Alfons Schaaf, Otmar Schaaf und August Schottmüller. Auch sie erhielten die Goldene Vereinsehrennadel. Für 60 Jahre beim Busenbacher Musikverein wurde Arnold Anderer mit einer Urkunde geehrt.